
　令和7年第1回（3月）定例会において、次の質問をされる予定です。

　午前9時30分から始まります。

順

番

1.ふるさと応援寄附金の減額に伴う影響とその対策について

（1）12月議会において、ふるさと応援寄附金が当初予算８億円から４億円へと減

　額されましたが、現時点での見込額は。

（2）減額した原因をどのように分析しているか。

（3）ふるさと館において、ふるさと応援寄附金返礼品の選定に資するためのアン

　テナショップとして運営されてきたが、その事業効果をどのように受け止めて

　いるか。

（4）ふるさと応援寄附金事務の委託期間は１年間となっているが、来年度の委託

　業者の募集はされるのか。それとも、現在の事業者に再任させるのか。再任す

　る場合には、その理由は。

（5）ふるさと応援寄附金を財源としている事業は何か。その事業への影響及び今

　後の対応について

1. 帯状疱疹ワクチンへの助成について

3 （1）50歳から64歳までの人への帯状疱疹ワクチンへの助成を！

月 2. 公営住宅について

12 （1）現在の空室の状況と入居希望状況は

日 （2）入居条件はどのようになっているか

（水） （3）今後、建て替え、改築を含めどのように考えているか

1. 大谷口展望所の現状及び大谷口にある高田の八重桜付近の管理について

（1）大谷口展望所の現状について

（2）高田の八重桜一帯の管理について

1.食の支援について

（1）文部科学省の学校給食摂取基準には「適用に当たっては，個々の健康及び生

　活活動等の実態並びに地域の実情等に十分配慮し，弾力的に運用すること」とあ

　ります。現状、大町町の児童に対して十分な配慮がされているのか？

　　ピースボート災害支援センターが町と連携しひとり親世帯を対象としたコミュ

　ニティフリッジを展開されているが運用状況は町で把握されているのか？

　またPRなどについては？

　　給食無償化などと合わせ、子育て施策として他の市町より充実したものとなっ

　ているが町としても町内外への周知はされているのか？
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1. 国の地方創生事業について

（1）国からの交付方法と交付額はどれくらいになっているのか。

（2）交付対象事業はどのようなっているのか。

（3）国は市町村支援として、支援を望む団体に国の若手職員を派遣して助言する

　制度を開始することとなっているが、大町町として要望されるのか

（4）この事業を要望をされるのであれば、担当課と職員配置はどのように対応さ

　れる予定か。

2. 町制90周年事業について

（1）今から10年前の80周年記念事業を実施してみて、今回に活かせる反省点はあっ

　たか

（2）記念式典はいつ頃実施されるのか。

（3）推進にあたっての担当課と人員配置はどのように考えているのか。

（4）記念事業を推進するにあたり、町民の声を反映するための実行委員会を設置

　する考えはあるか。

1. 令和６年度ふるさと応援寄附金の減収に鑑み、現状分析及び今後の対応並びに事

3   業の進め方について

月 （1）現状分析について

13 （2）今後の対応及び事業の進め方について

（木） 1. ふるさと納税寄付金の大幅減収について

（1）今年度の現段階での寄付金総額と最終見込み額を質問します。

（2）大幅減収の原因と責任の所在と今後の対応策を伺いたい。

（3）ふるさと納税寄付金の指定管理業者について、来年度はプロポーザルを実施

　しないで契約を継続するのか？大幅減収という結果責任とリスク管理の欠如とい

　う事態を踏まえれば、なおさら実施すべきではないでしょうか？

2.  公益通報窓口の設置についての大町の考えと認識は？

（1）大町では、公益通報窓口の設置の意義をどのように捉えていますか？

（2）大町は、窓口を設置する考えはありますか？そのような「不祥事」は起こる

　筈がないという考えでしょうか？「ない」場合は、その理由を伺いたい。

（3）庁内設置だけだと、通報者がすぐに特定され、不利益を受けやすいので庁外

　設置も併せてつくるべきだという意見もある。佐賀市や唐津市では庁外にも公益

　通報窓口を設置しているとのことだが、大町の認識と対応は？

3. 燃えないゴミなどの不法投棄の現状と対応策について

（1）大町は、町内山林への不法投棄の現状をどのように認識しているのか伺いた

　い。

（2）これまでとこれからの不法投棄防止の具体的対応策は、どのようなものか?

　成果は現れていますか？

（3）町民への広報と意識改革が必要と思われるが、何か考えはありますか？

早田　康成

7 江口　正勝
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5 三根　和之
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